

Un beau jour de 1902, le volcan a commencé à émettre de la fumée



Quelques jours après, le volcan a lancé de la cendre, cette cendre devenant de plus en plus épaisse



Puis les rivières descendant de la montagne se sont mises à charrier des pierres et de l'eau brulante



A 8 h du matin, le 8 mai 1902, le volcan a déversé sur la ville ce que les spécialistes ont appelé plus tard des « nuées ardentes », c'est-à-dire des jets d'air surchauffé avec des cailloux



En quelques secondes, quelque 30.000 habitants ont péri, carbonisés, asphyxiés

